

SOUTIEN À LA FLOTILLA : LIBÉRATION IMMÉDIATE POUR L'ENSEMBLE DES PASSAGER·ES DU MADLEEN

Dans la nuit du 9 juin 2025, à 2h30, **le navire humanitaire Madleen a été intercepté en pleine mer internationale par l'armée israélienne.**

Parti d'Italie, ce bateau transportait des aides vitales à destination de la population de Gaza, soumise à un blocus meurtrier depuis des années.

À son bord, 12 passager·es engagé·es pour la solidarité internationale. **Parmi eux, Yanis Mhamdi, Val-de-Marnais, journaliste ivryen du média indépendant Blast. Toutes et tous ont été arrêtés arbitrairement.**

Cette opération militaire viole le droit international, le droit humanitaire, et constitue une atteinte grave à la liberté de la presse. Elle s'inscrit dans un contexte dramatique : alors qu'un génocide est en cours à Gaza, Israël s'en prend à celles et ceux qui tentent d'acheminer de l'aide ou de briser le silence.

Nous dénonçons avec force cette action du gouvernement d'extrême droite de Benjamin Netanyahu, et nous exigeons la libération immédiate de l'ensemble des passager·es du Madleen.

Nous apportons tout notre soutien aux militant·es engagé·es dans cette flottille de la liberté, dont l'engagement pour la solidarité et la justice doit être salué.

Nous appelons à la mobilisation pour faire respecter le droit humanitaire, défendre la liberté de la presse, et renforcer la solidarité avec le peuple palestinien.